

En vísperas de la demanda de la Fiscalía, el PSOE reprocha al PP que «legalizara» a EHAK

«Acebes puso en circulación al Partido Comunista de las Tierras Vascas, y nosotros lo quitamos». Así se refirió la vicepresidenta del Gobierno español a las iniciativas puestas en marcha para ilegalizar a EHAK, adelantándose, una vez más, a la decisión que tomarán los tribunales.

La Fiscalía General del Estado anunció que hoy presentará la demanda de ilegalización de EHAK ante la Sala del 61 del Tribunal Supremo español, la misma que ilegalizó a HB, EH y Ba-

tasuna. Que éste es un mero trámite dentro del sistema político-judicial español lo puso de manifiesto María Teresa Fernández de la Vega. La vicepresidenta del Gobierno que preside

José Luis Rodríguez Zapatero se ha acostumbrado en los últimos días a saltarse hasta las formas, dando a entender que, una vez que el Ejecutivo toma la decisión, a los tribunales sólo les co-

rresponde cumplir el guión establecido. Mientras, el presidente del BBB del PNV, Andoni Ortuzar, afirmó que «la izquierda abertzale está poniendo en bandeja la ilegalización» . >2-3

Sendagai garrantzitsuen patenteak datozen urteetan iraungiko dira

Sendagai bat asmatzen edota haren *copyrighta* eskuratzen duenak, patentearen bidez, hoguei urtez eksklusibotasunez merkaturatzeko eskubidea izan ohi du. Datozen lau urteotan, merkaturatzea izan diren hainbat botiken patenteak epe-muga horretara iritsiko direnez, sendagaiok «generikoez» ordezkatuko dira. Asma, epilepsia, osteoporosia, eta halako gaixotasunak dituztenei, bereziki, on egingo die aldaketa horrek. >6-7

ANÁLISIS

DAVID BROOKS,
corresponsal en Nueva York de "La Jornada"

Estrellas en la política y otras perlas electorales

Una campaña electoral, y más si es en Estados Unidos, da para mucho, incluso para provocar, a veces, vergüenza ajena por las declaraciones de los candidatos y por el escaso pudor que muestran para buscar votos.

Esta campaña, larga como pocas, pero también más interesante que otras por el perfil de los dos precandidatos demócratas con más posibilidades para disputar la presidencia al candidato designado por el bando republicano, está dejando perlas electorales que merece la pena destacar. Este artículo destaca algunas de ellas, desde los burdos intentos de Romney por hacerse con el «voto negro» a las palabras de una superestrella del porno que pide el voto para Clinton porque recuerda la época de su marido como la mejor para la industria del cine para adultos. >5



¿ES CIERTO QUE ESTÉ PASANDO ALGO GRANDE EN ESTADOS UNIDOS?

El senador demócrata Edward Kennedy (d) aplaude junto a Barack Obama. Matthew CAVANAUGH | EPA

Un acto electoral celebrado ayer en la Universidad Americana en Washington fue el escenario elegido por Edward Kennedy (hermano de John Fitzgerald y de Robert) para mostrar su apoyo al precandidato demócrata Barak Obama. Horas antes, la hija de JFK, Caroline Kennedy, hizo otro tanto comparando a Obama con su padre. La escenografía, y la victoria lograda en Carolina del Sur, han avivado la sensación de que «está pasando algo grande en EEUU». En estas líneas tratamos de analizar si esa sensación es real, enfrentando a los que, de momento, son los protagonistas de la carrera hacia la Casa Blanca, Obama y Hillary Clinton. >4-5